

PASTEUR

Une journée en mémoire des déportés et internés



HOMMAGE. Premier dépôt de gerbe pour un élu du conseil municipal des jeunes, revêtu de son écharpe rouge et jaune.

Du fait de l'élection présidentielle, la cérémonie de la Journée nationale du souvenir des victimes et héros de la déportation, habituellement programmée le dernier dimanche d'avril, a eu lieu vendredi matin.

Présidée par Régine Engström, préfète du Loiret, elle s'est d'abord déroulée à l'esplanade de la Résistance au parc Pasteur, puis au monument de la Victoire, sur le boulevard Alexandre-Martin.

Devoir de réserve oblige, aucun message officiel n'a été délivré. Seule Olga Guitton, dont le père fut déporté à Buchenwald, a

pris la parole, transmettant la déclaration commune de l'ensemble des associations et fédérations de déportés et internés.

Évoquant le génocide « d'une grande partie des populations juives et tziganes d'Europe », elle a rappelé que de nombreux déportés le furent aussi « pour leur résistance à l'occupant, pour des raisons politiques, religieuses d'orientation sexuelle ou dans le cadre de rafles de représailles ».

La cérémonie s'est terminée par *Le Chant des maquis* et *Le Chant des partisans*. ■